
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

ACTA Nº  29 

La Plata, Martes 23/04/2013

ORDEN DEL DÍA 

1. Conformación de la comisión asesora para el concurso de JTP DS  ordinario área “E”  
asignatura   “Técnicas de Radioanálisis” (Pendiente de la reunión anterior).

2. Registro de aspirantes a cargos de JTP (Pendiente de reuniones anteriores).

3. Solicitud del Lic. Felipe Olivares-Zamora de incorporarse al programa de retención 
de recursos humanos del departamento. 

4. Reunión con la comisión de evaluación del Plan de Estudios de la Lic. en Física.

5. Memorias de las reuniones 18-28.

Presentes: Francisco Sanchez, Luis Mendoza Zélis, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi, 
Isis Bartolomé

TEMAS SOBRE TABLAS

6. Convalidación de título de la Ing. Física Erika Tatiana Muñoz Arango.

7. Solicitud de Justificaciones de ausencia, Prof Daniel Gomez Dumm, del 3 al 11 
de mayo para asistir a la “2dn aribbean Symposium on Cosmology, Gravitation, 
Nueclear and Astroparticle Physics(STARS2013)” (La Habana, Cuba) y “3rd 
International Symposium  on Strong Electromagnetic Fields and Neutron Stars 
(SMFNS2013)” (Varadero, Cuba). 
 

TEMAS TRATADOS



4. Se hacen presentes los Prof. Mariel Santángelo y José Luis Alessandrini, Dra 
Victoria Fernandez y el Sr Alejo Hernandez, quienes forman parte de la nueva 
comisión de evaluación de plan de estudios. Se les informa de sus tareas (copiar 
tareas)

5. Se posterga

6.  Se deriva el caso a una comisión de 5 Profesores Titulares para evaluar el 
caso. La Comisión estará conformada por Raul Rossignoli, Francisco Sanchez, Luis 
Mendoza Zélis, Carlos García Canal y Carlos Naón.

1. Se posterga.

2. Se analizan los currículums y por unanimidad (5 votos) se conforma el siguiente 
orden de méritos para cubrir futuras vacantes en cargos de JTP:
   * Mariela Nieto
   * Luciana Montes (sólo para cubrir materias de CiBEx, correlación o la materia 
Radioactividad y medio ambiente)

3. Por unanimidad (5 votos) se resuelve acceder a la solicitud del Lic. Olivares 
Zamora y, en el marco del programa de retención de recursos humanos del 
departamento de física,  extender a dedicación exclusiva el cargo Ayudante 
Diplomado (214) que  actualmente ocupa, a partir del 1 de junio de 2013 y por el 
término de 6 meses. 

7. Por unanimidad (5 votos) se otorga la justificación de ausencias.



CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

ACTA Nº 30

La Plata, Martes 30/04/2013

ORDEN DEL DÍA

1. Conformación de la comisión asesora para el concurso de JTP DS  ordinario área “E”
asignatura   “Técnicas de Radioanálisis” (Pendiente de la reunión anterior).

2. Licencia Prof. Lugo.

3. Visita de la comisión de edificio.

4. Nota de la Prof. Rodriguez Torres solicitando la compra de un espectrofotómetro.

5. Renovación de cargo de AAR del Sr. Andrés Biasetti.

6. Memorias de las reuniones 18-28.

Presentes

Francisco Sanchez, Luis Mendoza Zélis, Raúl Rossignoli, Martín Mizrahi, Sofia Valli
Barreto, Isis Bartolomé y Miriam Repetto

TEMAS DEL DíA

1. Por unanimidad (7 votos) se aprueba el llamado a concurso con la siguiente
comisión asesora:

Profesores: Dr. Juan Bertolotti, Dr. Luis Illianes, Dra. Cristina Caracoche
Suplentes: Dr. Sergio Sciutto, Dr. Jorge Tocho, Ing. Jorge Runco



Graduados: Lic. María Eugenia Etcheverry, Suplente: Dra. Marisa Bab

Alumno: Srta. Ana Melo,  Suplente: Srta. Melisa Beatriz Nicoud

Se incluirá además la nota de la CEC solicitando que, por las características de las
tareas asociadas al cargo, se exceptúe a este concurso del uso de la grilla.

2. Por unanimidad (7 votos) se resuelve solicitar la renovación del cargo del Prof.
Adrián Lugo hasta febrero de 2014. Se resuelve además solicitar la renovación del
cargo del Prof. Adolfo Fantoni también hasta febrero de 2014. Se solicitará también
la renovación de los respectivas conversiones transitorias de  cargos.

3. Los Drs Mario Rentería, Nicolas Grandi y Ricardo Aguirre, miembros de la comisión
de edificio informan al CD sobre las gestiones que se vienen realizando y presentan
las siguientes propuestas:
* La implementación de un protocolo semanal de mantenimiento
* La instalación de brazos hidráulicos en las puertas de acceso al anfiteatro de física,
para mejorar la aislación térmica del edificio.
* Solicitar una entrevista con la decana para discutir temas referidos al
mantenimiento del edificio.

4. Se pasa a la comisión de finanzas.

5. Por unanimidad (7 votos) se avala la solicitud del Sr. A. Biasetti y se eleva al HCD.
Se resuelve por unanimidad (7 votos)

6. Se posterga



CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

ACTA 31

La Plata, 07/05/2013

ORDEN DEL DÍA

1. Informe de la reunión con la Sra. Decana por temas relativos al edificio.

2. Nota de la directora del PrEBi/UNLP solicitando preprints de los trabajos
publicados por los grupos de investigación del departamento.

3. Propuesta de gastos de la comisión de finanzas.

4. Designación de representante del departamento ante la comisión de hacienda de
Facultad.

5. Despachos de la comisión de enseñanza:
a. Solicitud de equivalencias  del Prof. Christian M Ciencia, alumno de la

carrera de Tecnología en Alimentos.
b. Solicitud de equivalencias del Sr. Jerónimo Carabajal, alumno de la lic.

en Física
c. Solicitud de equivalencias del Sr. Santiago Ponce de León, alumno de la

Lic. en Física.
d. Solicitud de equivalencias del Sr. Roberto Mastromaure, alumno de la

Lic. en Física.
e. Solicitud de equivalencias del Sr. Federico Borau, alumno de la Lic. en

Física Médica.

6. Visita del Sr. Secretario Administrativo, Luis Ramirez Changala.

7. Solicitud de autorización de la Directora de la Biblioteca  para hacer uso de días
compensatorios.

8. Solicitud de auspicio Reunión Anual APFA.

9. Memorias de las reuniones 18-28.



Presentes: Francisco Sanchez, Luís Mendoza Zélis, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi,
Sofia Valli Barreto, Miriam Repetto.

Temas del día

1. Resumen de la reunión con la decana. El día lunes pasado se mantuvo una
reunión con la decana, en la que concurrieron el vicedecano, la secretaria
administrativa de decanato, el prof. a cargo del departamento de física,  el asistente
del consejo de física y Mario Rentería, por la comisión de edificio del departamento.
Se consultó el estado de los trámites para realizar una serie de tareas de
manteniento y mejoras de las instalaciones.
Respecto a las cloacas, nos solicitaron un informe del estado actual, para hacer un
pedido a universidad para cambiar el caño que conecta la cámara de la facultad con
la del CN.
Respecto a la red eléctrica, se nos informa que si bien en su momento la facultad
había hecho gestiones con EDELAP para instalar una nueva bajada al Departamento
de Física, esta nueva bajada habría sido luego usada para alimentar otro edificio de
esta Facultad.
Sobre el tema del estacionamiento, nos dicen que la guardia edilicia no tiene entre
sus funciones controlar el tráfico, pero que se planea cerrar el estacionamiento.

También se consultó sobre el tema de cargos no docentes. Nos dijeron que la
Universidad quiere mejorar la pirámide cargos no docentes, y que no sería posible
conseguir cargos altos. Se podría sí recuperar  un cargo de mayordomo,
actualmente vacante, y un cargo de categoría inicial posiblemente para
mantenimiento.

6. Entrevista con el Lic. Ramirez Changala. Nos informa que en los últimos años el
departamento sufrió una reducción del número de personal no docente a la vez que
aumentó el volumen de trabajo.
Nos explica que un técnico es personal especializado, como un bibliotecario o un
auxiliar de laboratorio. El personal de servicios generales puede estar encargado de
tareas de limpieza entre otras tareas.

Sanchez: los problemas más serios que sufre el departamento serían
* los desbordes cloacales
* problemas con el suministro de agua



Actual planta no docente del departamento

Mayordoma: Adela. Cargo 4: supervición y ejecución de tareas de mantenimiento
general, cadetería, supervición de las tareas de limpieza.

Los asistentes de mayordomía son Nicolás y Pablo.

Según su opinión la vacante del cargo no docente antes ocupado por America
debería llamarse para cumplir tareas de mayordomía durante la mañana.

Al final de la presente acta se adjunta el informe del Lic. Ramirez Changala sobre las
tareas de Servicios Generales.

Se retira el Dr. Sanchez

2. Se da lectura a la nota. Se toma conocimiento por unanimidad (5 votos) se
decide dar difusión en la comunidad.

Se reincorpora el Dr. Sanchez

3. Se da lectura a la propuesta de la comisión. Por unanimidad (6 votos) se aprueba
la lista de gastos propuesta por la comisión. Dicha lista se adjunta al final de las
actas de esta reunión.

4. Se posterga.

5. Despachos de la comisión de enseñanza:
a. Solicitud de equivalencias  del Prof. Christian M Ciencia, alumno de la

carrera de Tecnología en Alimentos. Se solicita ampliación a la
comisión.

b. Vista la solicitud de equivalencias del Sr. Jerónimo Carabajal, alumno de
la lic. en Física, por unanimidad (6 votos) se otorga la aprobación de
los trabajos prácticos de la cursada de Física General I (cursada en la
carrera de astronomía)

c. Solicitud de equivalencias del Sr. Santiago Ponce de León, alumno de la
Lic. en Física. Se otorga la equivalencia de la asignatura Física I, de la
carrera de Ingeniería Electrónica (UNLP), con los Trabajos Prácticos de



la asignatura Física General I (Lic. en Física).

d. Vista la solicitud de equivalencias del Sr. Roberto Mastromaure, alumno
de la Lic. en Física, se otorga por unanimidad (6 votos) la equivalencia
de la materia Física I , de la carrera de Lic. en Biotecnología (UNQ) con
la asignatura Física General I (Lic. en Física).

e. Vista la solicitud de equivalencias del Sr. Federico Borau, alumno de la
Lic. en Física Médica, se otorga por unanimidad (6 votos) la
equivalencia de la materia Física General, aprobada en la carrera de Lic.
en Biología (orientación zoología) con la materia Física General I
de la Lic. en Física Médica.

7. Se toma conocimiento.

8. Por unanimidad (6 votos) se otorga el auspicio.

9. Se posterga







Materia Material Costo
Física General I
Prof. C. Naón

Resnick (tomo I, 5ta. Ed.)                                             $194,50
Tipler-Mosca                                                          $327,50
TOTAL  $522

Física General
Prof. O.Piro

 Kane Física $300

Radiobiología y Dosimetría. 
Física Médica

Prof. Alba Güerci  

Gradillas (plástico o telgopor) $35 
Tips p10 (blancos) 4 CAJAS $37 c/u
Tips p100 (amarillos) 4 CAJAS $37 c/u
Tips p1000  4 CAJAS $37 c/u
Eppendorff 1.5ml $40 
Cajas para tubos de 1,5ml $80 
Agarosa ¿?
Portaobjetos  4 CAJAS (50 u c/u) $6.5
Cubreobjetos 4 CAJAS (100 u c/u) $4
Micropipeta p10. Vol: 0,5 a 10 µl  $1000
Antibióticos ¿?
Medio de Cultivo $30
Suero Bovino Fetal ¿?
Tripsina $580
TOTAL $2219.5

Experimentos 
Electromagnéticos

Prof. J.L. Alessandrini

Componentes electrónicos para la  construcción de 
una fuente de alta tensión (3 kVolt), alterna

$ 600

Planchas  de  acrílico  (3  mm  espesor)  para  la 
aislación eléctrica de la fuente 

$ 300

Horno doméstico de microondas, 700 W, con timer $865
2 puntas de osciloscopio (40 MHz minimo) $300
1 punta de alta tensión ¿?
TOTAL $2065

Física de la Medicina Nuclear
Prof. Luis Illanes

Técnicas en Radioanálisis
Prof. Yamil Chain

Sampson´s Textbook of Radiopharmacy- 4th edition- 
Tony Theobald

$1150

Guantes de látex pequeños (caja x 100) $94
Guantes de látex medianos (caja x 100) $94
Guantes de látex grandes (caja x 100) $94
Cubrecalzado (bolsa por 50 pares) $20
Cromatofolios (cant. 3) $240
Pinzas 25 cm (cant. 2) $100
Filtro jeringa 0.2 micrones (cant. 5) $125
Acetona (1 l) $50
Láminas de polietileno (x10m, cant:1) $50
Tijeras (cant. 2) $60
1 Rollo de bolsas de plástico $40
Ciprofloxacina liofilizada $800
TOTAL $2917

Para todas las materias Marcadores para pizarrón y tinta para recarga $300

Para todas las materias Tizas blancas ( 20 cajas) $140
Tizas color ( 10 cajas) $100

Biblioteca del Departamento de Física

Solicitud de plástico para proteger el material bibliográfico de eventuales pérdidas de agua. 
Presupuesto: 30 m de plástico agropol  costo total   $360.              





CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

ACTA 32

La Plata, 14/05/2013

ORDEN DEL DÍA 

1. Informe sobre la reunión con las autoridades de la facultad.

2. Reunión con la Mayordoma, Sra Adela Gordillo.

3. Designación de representante del departamento ante la comisión de hacienda 
de Facultad (pendiente de reuniones anteriores).

4. Nota del Prof. Errico solicitando aulas habilitadas para trabajar con material 
radioactivo.

5. Nota de la Prof. Damonte solicitando se designe como prof. visitante a la Dra. 
Dolores Reyes Tolosa, de la Universidad Politécnica de Valencia (España) del 10 al 
25 de junio.

6. Nota de la Prof. Damonte en relación con los permisos de la ARN.

7. Solicitud de justificación de ausencias de la Prof. Rodriguez Torres, del 07 al 12 de 
mayo para visitar el laboratorio de luz  sincrotrón en Campinas, Brasil.

8. Memorias de las reuniones 18-28 (pendiente de reuniones anteriores).

Presentes: Luis Mendoza Zélis, Francisco Sanchez, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi, 
Isis Bartolomé, Sofía Valli Barreto, Miriam Repetto

1. Se posterga

2.  Nos visita la Mayordoma Adela Gordillo. Se le consulta sobre la forma de trabajo 
de la mayordomía y sobre posibles maneras de mejorar su funcionamiento. La 



Sra Gordillo nos informa sobre problemas de comunicación con los asistentes de 
mayordomía, debido a que ellos trabajan durante el turno mañana y no tienen la 
oportunidad de comunicarse. También plantea que habría problemas con la cuenta 
de mail de mayordomía. Otra dificultad que menciona es que al no estar disponible 
por la tarde la cuadrilla de facultad, las posibilidades de resolver situaciones 
relativas al edificio se ven  muy reducidas por la tarde. 
Menciona también que muchas veces se siente limitada para tomar la iniciativa 
debido a desinteligencias con el Secretario  Administrativo. Se le comunica la 
información suministrada por éste sobre sus responsabilidades y deberes en la 
reunión anterior y se le consulta si está de acuerdo con lo manifestado. 
Se acuerda tomar medidas para mejorar la comunicación con los asistentes de 
mayordomía y resolver los problemas con la cuenta de mails.

3. Se posterga

4. Se posterga

5. Se posterga

6. Se posterga

7. Se posterga

8. Se posterga



CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

ACTA Nº  33

La Plata, 21/05/2013

ORDEN DEL DÍA 

1. Visita de la Prof. Damonte  en relación con 
a. los permisos de la ARN.
b. Nota del Prof. Errico solicitando aulas habilitadas para trabajar con 

material radioactivo.

2. Nota del claustro de alumnos en relación con la solitud del departamento de 
corregir problemas de correlatividades en el plan de estudios de la licenciatura 
en física.

3. Designación de representante del departamento ante la comisión de hacienda 
de Facultad (pendiente de reuniones anteriores).

4. Designación de miembros del comité académico.

5. Designación de miembros de la nueva comisión de aulas y horarios del 
departamento.

6. Comité académico de la Maestría en Física Contemporanea
a. Renuncia del Prof. Carlos García Canal como Director de la Maestría.
b. Propuesta de designación de la Prof. Norma Canosa como nueva 

directora.

7. Despachos de la comisión de enseñanza
a. Solicitud de equivalencias del Prof. Ciencia
b. Solicitud de equivalencias de la Srta Ana Clara Sanchez Dova.
c. Solicitud de equivalencias del Sr Emil Hromek.

8. Nota de la Prof. Damonte solicitando se designe como prof. visitante a la Dra. 
Dolores Reyes Tolosa, de la Univerasidad Politécnica de Valencia (España) del 10 al 
25 de junio.



9. Solicitud de justificación de ausencias de la Prof. Rodriguez Torres, del 07 al 12 de 
mayo para visitar el laboratorio de luz  sincrotrón en Campinas, Brasil.

10.Para conocimiento: Inauguración de nueva muestra del Museo de Física, el día 24 de 
mayo.

11.Memorias de las reuniones 18-28 (pendiente de reuniones anteriores).

Sobre Tablas:

12. Despachos de la comisión de grados académicos
a. Solicitud de conformación de jurado  para la defensa de la tesis 

doctoral del Lic. Felipe Olivares Zamora
b. Solicitud de prorroga de la inscripción en la carrera de doctorado del 

Lic. Gustavo Forte.

13. Informe de la reunión del día 14 de mayo con la Sra Decana.

Presentes: Luis Mendoza Zélis, Francisco Sanchez, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi, 
Isis Bartolomé, Miriam Repetto.

1. 
  a. Se solicitará a la ARN mantener el permiso institucional de la facultad con el 
aula de experimentos como  lugar habilitado para el manejo de fuentes. La Prof. 
Damonte se ocupará de realizar las gestiones.
  b. Se avala por unanimidad (6 votos) la solicitud del Prof.  Errico. 

2. Se discutió el tema. El Dr. Mendoza Zélis redactará un borrador de pedido de 
reconsideración al HCD.  Se posterga. 

3. Se posterga.

4. Se consultará con la Prof. Damonte cuál es el perfil para los representantes en 
esa comisión. Se pospone.



5. La comisión de aulas y horarios tendría las siguientes funciones:
● Coordinar los horarios de las materias de física, física médica, astronomía y 

materias de las demás carreras dictadas por el departamento.
● Representar al departamento en la comisión de aulas y horarios de facultad.
● Hacer la propuesta de distribución de aulas cada semestre.
● Ocuparse de actualizar la información de aulas y horarios en la web del 

departamento.
● Proponer medidas para favorecer la distribución de las aulas.

La comisión estará conformada por dos profesores, un graduado y un alumno.

Se posterga.

6. Se toma conocimiento.

7.
     a. Se avala el despacho de la comisión por unanimidad (6 votos) y se otorgan las 
equivalencias de los trabajos prácticos de Física I CIBEX y Física II CIBEX, debiendo  
el interesado rendir los correspondientes exámenes finales a fin de conseguir la 
aprobación de dichas materias.
     b. Por unanimidad (6 votos) se aprueban los puntos 1 y 2 del dictamen de la 
comisión, otorgandose la aprobación de los trabajos prácticos de las asignaturas 
Física General I y Física General III, debiendo rendir los correspondientes exámenes 
finales para su aprobación definitiva. Respecto al punto 3 del dictamen de comisión, 
no se otorga la equivalencia ya que no fue solicitada. 
     c.  Por unanimidad (6 votos) se avala el dictamen de la comisión, otorgándose la 
aprobación por equivalencia de la asignatura Física General I ya que se trata de la 
misma materia cursada por el alumno en la carrera de origen.

 

8. Por unanimidad (6 votos) se resuelve solicitar la designación de la Dra. Dolores 
Reyes Tolosa, de la Universidad Politécnica de Valencia (España) como profesor 
visitante en un cargo de PAdDE del 10 al 25 de junio. 

9. Por unanimidad (6 votos) se avala la solicitud de justificación de ausencia.

10. Se toma conocimiento.



11. Se posterga.

12. 

    a. Por unanimidad (6 votos) se  aprueba la siguiente  constitución del jurado de 
tesis de doctorado del Lic. Felipe Olivares:
 Titulares: Fernando Montani (IFLYSIB - Depto de Física - UNLP)
         Alejandra Figliola (UNGS)

Pedro W. Lamberti (FaMAF - UNC)
         Suplentes: Raul Rossignoli (IFLP - Depto de Física - UNLP)

Carlos Condat (FaMAF - UNC)
Gabriel Mindlin (Depto de Física - UBA)

 

    b.  Por unanimidad (6 votos) se avala la solicitud y se prorroga por un año la 
inscripción al doctorado del Lic. Forte.

13.
    En la reunión se tocaron los siguientes temas. 

● Respecto al cargo vacante proveniente de la jubilación de América, las 
autoridades de la facultad nos informaron que no podrá ser devuelto en lo 
inmediato al departamento, pero manifestaron la voluntad de devolverlo 
durante el año próximo.

● Las autoridades también ofrecieron otorgar al departamento un cargo de 
ingreso (nivel 7) en el ordenamiento que el departamento necesite. Se solicitó 
que ese cargo sea asignado al cargo al item mantenimiento, para realizar 
tareas en el departamento de física exclusivamente.

● Respecto al cargo del LEF que pasó a carpintería, nos informaron que por el 
momento no será reintegrado a la planta del LEF.

● Se habló también de cuestiones relacionadas con el edificio. Se comentó sobre 
la recorrida de los subsuelos. Las autoridades informaron que sería voluntad 
de universidad invertir en poner en valor los subsuelos de la facultad. 
También se mencionó la existencia de un expediente solicitando reformas en 
LEF, pero quedó pendiente averiguar en qué estado estaba. 



CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA

ACTA Nº  34

La Plata, Martes 27/05/2013

ORDEN DEL DÍA 

1. Memorias de las reuniones 18-28 (pendiente de reuniones anteriores).

2. Designación de representante del departamento ante la comisión de hacienda 
de Facultad (pendiente de reuniones anteriores).

3. Designación de miembros del comité académico.

4. Designación de miembros de la nueva comisión de aulas y horarios del 
departamento.

5. Solicitud de Justificación de ausencia de 
a. la Prof. Laura Damonte, del 10 al 14 de junio de 2013 para concurrir al 

encuentro HYFUSEN, en la Universidad de Córdoba (Argentina).
b. el Prof. Luis Mendoza Zélis, del 10 al 14 de junio de 2013 para concurrir 

al encuentro HYFUSEN, en la Universidad de Córdoba (Argentina).

6. Situación del laboratorio de química activa.

7. Despachos de la Comisión de Enseñanza
a. Solicitud de equivalencias de Física I, II y IIA de la alumna Camila 

Torres.
b. Solicitud de equivalencias para la carrera de Bioquímica de la alumna 

Sonia Aguirre.
c. Solicitud de equivalencias de las asignaturas Física I y Física II (CiBEX) 

por Física General Ciencias Naturales.

8. Solicitud de informe del Departamento de Personal con relación a las licencias de los 
Prof. Rentería y Damonte.

9. Nota del claustro de alumnos en relación con la solciitud del departamento de 
corregir problemas de correlatividades en el plan de estudios de la licenciatura en 
física.



Presentes: Luis Mendoza Zélis, Francisco Sanchez, Raúl Rossignoli, Martin Mirzahi, 
Isis Bartolomé, Sofia Valli Barreto, Miriam Repetto.

Temas tratados

1. Se posterga.

2. Se posterga.

3. Por unanimidad (7 votos) se designa al Prof. Luis Mendoza Zélis como 
representante del Comité Académico de la Facultad.

4.   Se posterga. (Se proponen a Schvellinger y Mariano como representantes 
profesores, Axel Canatelli como representante alumno)

5.  a. Por unanimidad (7 votos) se avala la solicitud de la Prof. Damonte
     b. Por unanimidad (6 votos) y una abstención se avala la solicitud del Prof. 
Mendoza Zélis.

6. Vista la nota de los miembros del Laboratorio de Espectroscopía Nuclear e 
Interacciones Hiperfinas se toma conocimiento y se pasa a la comisión de espacios 
físicos para que opinen sobre la propuesta. 

7. a. Por unanimidad (7 votos) se avala la propuesta de la comisión y se otorgan las 
equivalencias con las materias Física I y Física II (CiBEx) 
    b.  Por unanimidad (7 votos) se avala la propuesta de la comisión y se otorga la 
aprobación por equivalencias de las asignatura Física I (CiBEx) a condición de que 
la interesada rinda los contenidos correspondientes al tema “ondas y acústica”, no 
cubiertos por el curso de Física I de la Universidad Nacional de Córdoba.
   c. Por unanimidad (7 votos) se avala la propuesta de la comisión y se otorga 
la aprobación por equivalencias de las asignatura Física I Ciencias Naturales a 
condición de que la interesada rinda los contenidos correspondientes a los temas 
“elasticidad” y “termodinámica”, no cubiertos por el curso de Física I (CiBEx).

8. Se toma conocimiento de la solicitud y se comunicará a los involucrados. 



9.  El claustro de alumnos lee una nota en relación al funcionamiento de la comisión 
de enseñanza. Luego de discutir posibles soluciones, se definió que Luis Mendoza 
hablará con los miembros de la comisión de enseñanza. Se pospone.

 


